

Intensifican operativos contra comercio ilegal frente a Hospital Provincial

En forma sorpresa los equipos de Seguridad Pública del municipio local, con el apoyo de Carabineros, iniciaron un plan de copamiento de espacios y de fiscalización en el entorno del Hospital Provincial de Curicó, que busca erradicar el comercio ambulante ilegal. Al respecto, el alcalde George Bordabach detalló que este tipo de acciones se están desarrollando en distintas jornadas, desde las 5:30 de la madrugada, a través del despliegue de funcionarios municipales y la policía uniformada para despejar completamente el frontis del hospital.

“Creo que tenemos que empezar para poder ordenar Curicó, tenemos mucho por hacer, enfrentar muchas ventas clandestinas, estemos todos coordinados para limpiar Curicó de este tipo de actividades que son irregulares, fuera del marco de la ley y que preocupan a la comunidad”, dijo el alcalde.

La autoridad comunal recordó que está prohibida la instalación de esos puestos de venta. “No están autorizados por nosotros, así que esperamos que la comunidad también entienda, ya que hay gente que defiende a estos vendedores ambulantes, pero debemos trabajar en estos temas, que es lo que nos pide la comunidad, controlar y limpiar el sector”, agregó.

Héctor Valdés, director municipal de Seguridad Pública, explicó que el operativo responde a múltiples reclamos de vecinos y usuarios del hospital, quienes han expresado su preo-



ocupación por la presencia de vendedores informales, especialmente de alimentos como empanadas, sopaipillas y frituras, además de artículos de vestir y otros productos.

“Hay que hacer presente que de esta circunstancia ya había muchos reclamos, sobre todo por la cantidad de personas que se están dedicando a vender distintos artículos, prendas de vestir y sobre todo alimentos (...)

Con esto estamos centralizando nuestro servicio diariamente y en distintos horarios para erradicar este comercio irregular”, sostuvo Valdés.

Desde el municipio indicaron que este tipo de operativos se mantendrán de forma constante, en distintos sectores de la ciudad, con el objetivo de garantizar espacios públicos seguros y en condiciones sanitarias adecuadas para la comunidad. ●

